Urbanes Dorf Lörick

Düsseldorf, 2024 Laufendes Projekt Städtebau, Wohnbauten

Der Entwurf eines zukunftsfähigen Wohnquartiers in Düsseldorf-Lörick von schneider+schumacher - in Zusammenarbeit mit Rainer Schmidt Landschaftsarchitekten und Stadtplaner - wurde mit dem ersten Rang ausgezeichnet. An dem zweiphasigen städtebaulichen und landschaftsplanerischen Wettbewerb, durchgeführt durch die Stadt Düsseldorf, nahmen insgesamt 25 Büros teil. Neun Entwürfe erlangten nach einer Zwischenpräsentation unter Einbeziehung der Bürger die zweite Phase.

schneider+schumacher konzipierte die Idee eines urbanen Dorfes, das Landschaft und Stadt in einem eigenständigen und nachhaltigen Siedlungsmodell vereint. Es richtet sich an Menschen, die die Vorzüge der Stadt schätzen, aber die Nähe zur Natur als Lebensmittelpunkt bevorzugen. Das Quartier vereint Wohnen, Arbeiten, Freizeit, Kultur und Soziales. Mit diesem Konzept liefert der Entwurf laut Jury eine passgenaue Idee für den Ort und die Aufgabe.

"Der erste Preis bietet Baufelder für unterschiedliche Wohn- und Bautypen und gibt damit ein gutes Angebot





schneider+schumacher

Urbanes Dorf Lörick

Düsseldorf, 2024 Laufendes Projekt Städtebau, Wohnbauten

für eine spätere Realisierung. Gleichzeitig aber geht der Entwurf sensibel auf das Umfeld und auch die grünen Anteile des Gebietes ein und verbindet so neuen und bestehenden Wohnraum mit attraktiven Freiflächen," so Cornelia Zuschke, Beigeordnete für Planen, Bauen, Wohnen und Grundstückswesen der Landeshauptstadt Düsseldorf.

Technische Daten:

Typologien: Städtebau, Wohnbauten

Büro: Frankfurt und Berlin

Bauherr/Auslober: Landeshauptstadt Düsseldorf

Projekt Architekt: Gordan Dubokovic Rainer Schmidt Landschaftsarchitekten und

Stadtplaner

Bruttogrundfläche: 88.059 Quadratmeter Grundstücksgröße: 118.970 Quadratmeter